

13CH

« Les piles de bois-énergie : un placement régional sûr et écoresponsable »

Communiqué de presse, Etat de Fribourg

2018

Mots-clé

Piles de bois-énergie, séchage des troncs, sensibilisation du public, économie locale, vision à long terme.

Le stockage des troncs en forêt pendant quelques mois permet de faire diminuer leur humidité. Il convient de bien informer le public, qui a souvent des réactions négatives au vu de ces piles de bois.

Bois-énergie : débouché intéressant pour le bois de moindre valeur. Mise en avant des aspects écologique (écobilan) et économique (emplois, argent qui reste dans la région, le pays) de l'exploitation du bois local.

Potentiel durable bois du canton de Fribourg : 325'000 m³ par an, avec 147'000 m³ pour le bois-énergie, soit 35 millions de litres de mazout.

Mise en avant des avantages des CAD. Rôle des communes et plans d'aménagement locaux.